

～ 後援会だより ～

くすの木ひろば

第11号 令和5年5月25日発行
発行 横浜市立南高等学校・南高等学校附属中学校後援会 (会員数：1,295名3月末現在)

題字：北崎 熙 (後援会名誉会長)



後援会は、在校生保護者と卒業生保護者有志の集いです。

生涯学習の場であると同時に、子どもたちを応援したいと思う気持ちで、

生徒の部活動・課外活動を物心両面で支援しています。

第6代会長

木下 佐智子 (54期保護者)

「時代の流れ…」

会員の皆様には平素より、南高校・南高校附属中学校後援会の運営のために多大なご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

このたび、学校のご協力を得て、この「くすの木ひろば」を学校ホームページからもご覧いただけるようになりました。時代の流れに合わせて私たちの取り組みも変えていかなければならないのだと感じました。

時代の流れといえば、「昭和」「平成」「令和」と流れている今、昭和の時代にあったものが「昭和レトロ」としてちょっとしたブームになっているようですね。先日、テレビで放映されていた脱水が手動ローラー式の洗濯機、足踏みミシン、扉のあるテレビなどの電化製品を懐かしく思い、今またレコード盤や花柄の食器・鍋・ポットなどが受け入れられていることは「時代は繰り返されながら流れている」ということでしょう。しかし、繰り返されてほしくないものは戦争と自然災害です。一日も早く町が復興して普通の日常生活ができるよう、そして世界全体が平和となる日が早く訪れることを祈るばかりです。また、新型コロナウイルス感染症の発生から3年がたち、感染症法上の分類も5類に引き下げられ、マスクを外しての生活が始まり、顔の表情を読み取れるようになって安心感も大きくなることでしょう。安心して毎日が送れるよう、これからもコミュニケーションを大切に生活していきたいですね。

最後に、後援会は今後も生徒や学校の応援団として支援し、活動してまいりますので、皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。また、この「くすの木ひろば」や後援会の活動などについて、皆様のいろいろな声を拾っていければと思っておりますので、ご意見・ご感想などがありましたら是非ともお知らせください。よろしくお願いいたします。



令和4年度 現役生徒への支援 特別補助

◇弓道場得点板の取替

◇嬉しいお便り 令和3年度特別補助の礼状



before



after



ダンス部さんより、日ごろの部活動が快適になりましたという内容で、スピーカーセットのお礼状が届きました。

＝課外活動優良補助＝

- ① 第46回関東中学校水泳競技大会 令和4年8月9日～11日 山新スイミングアリーナ (中3:9期)1名
- ② セーリング女子 29er級 世界選手権 令和4年8月 スペイン・エルバリス ※日本勢初の銀メダル (高3:67期)1名

【コメント】

私の高校3年間の集大成であるこの大会で、日本人過去最高順位を達成できたこと、大変うれしく思っています。この結果に至るまで、南高校の先生、生徒、後援会の方々にはたくさん支えていただきました。多大なるご支援に感謝を示すとともに、南高から世界に飛び立つ生徒が増えることを願っています。

＝大会派遣費＝

- ① 高校コンピュータ部 第28回スーパーコンピューティングコンテスト全国大会(富岳利用)出場
令和4年8月22日～26日 オンライン開催 (高2:68期)2名 (高1:69期)4名
- ② 高校弓道部 第41回関東高等学校弓道個人選手権選抜大会
令和4年9月3日～4日 明治神宮至誠館 (高2:68期)2名
- ③ 高校コンピュータ部 全国高等学校パソコンコンクール
2022(パソコン甲子園)プログラミング部門全国大会
全30チーム中第7位 令和4年11月5日～6日 会津大学
(高3:67期)1名 (高2:68期)1名
- ④ 高校コンピュータ部 第3回ヨーロッパ女子情報オリンピック日本代表選考会 出場
令和5年3月18日～22日 NTT DATA 駒場研修センター(高1:69期)1名

【コメント】 連名

この度は応援ありがとうございました。結果は惜しくも予選敗退となってしまいましたが、皆様のご支援のおかげで、南高弓道部として5年ぶりに上位大会への出場を果たすことができました。今後も、入賞及び上位大会への出場を目指して精進してまいりますので、引き続き応援の程、よろしくお願いします。

生涯学習 学ぶことを楽しむ

母親の読書会

昨年55周年を迎えた母親の読書会は中高の保護者ならどなたでもご参加いただける成人教育を目的にした会です。もちろんお父様方も、卒業生保護者も歓迎いたします。世代を超えた会員が現代と古典のグループに分かれ月に1度本について語り合っています。集えない時はリモートで乗り切りました。2022年度は神奈川近代文学館でのドナルド・キーン展鑑賞、秋の吟行は葉山港にて俳句を詠み、講師をお招きして井原西鶴「日本永代蔵」も読みました。また55周年記念に元顧問の栗原峰夫先生に講演をしていただきました。活動は後援会からの活動助成金に支えられています。感謝いたします。

毎月第2水曜日13時よりセミナーハウス2階和室にて活動しています。ご興味のある方は読書会担当の先生にお問い合わせください。自分では選ばない本を手にする機会を与えられることは思いがけない喜びです。

代表 ベーカー長田知子(61期保護者)



読書会紹介動画
(2023.2.1)

PTA合唱団

一人ではなく、みんなの声を重ね合わせて歌を育てていく、合唱。人と関わりを持って合唱の楽しさや素晴らしさを体験する、日常生活に少し彩りを添える、そんな居場所があるのは大変ありがたい事です。それが南高PTA合唱団!...でありたいと思っています。時間をやりくりして、痛む足腰を奮い立たせて月2回、40代～90代約40名で活動しています。新しくお迎えした指導者若狭洋介先生と小山健太郎先生、伴奏者田中真理先生と共に、令和4年度は2回の発表の場での演奏と3月22日ひまわりの郷ホールにおいて無観客で演奏会を行いました。こうして活動出来るのも、後援会・PTAよりそれぞれ年間10万円の助成をいただき、ずっと見守っていただけているからと感謝申し上げます。



現役並びに卒業生の母親で、歌が好きな方、少しでも興味を持たれた方は、学校へ連絡の上、見学にいらして下さい。お待ちしております。

代表 石田 千恵(60期保護者)